



## Newsletter 10/2021

Liebe Promovierende und Promovierte,  
liebe PoGS-Freunde,

in unserem Newsletter senden wir Ihnen aktuelle Ausschreibungen,  
Veranstaltungen und Termine der Potsdam Graduate School.

Herzliche Grüße Ihr Team der Potsdam Graduate School



## Aktuelle PoGS Ausschreibung - Weiterbildungsprogramm

### Mentoring Plus für Doktorandinnen\* ab dem 2. Promotionsjahr

Programmsprache: Deutsch

Bewerbungsdeadline: 10.10.2021



Sie sind Doktorandin und möchten sich intensiv mit der Planung Ihrer weiteren Karriere und Ihren beruflichen Perspektiven auseinandersetzen? Dann bewerben Sie sich jetzt! Das einjährige Programm Mentoring Plus bietet Ihnen konkrete Unterstützung bei der Entwicklung eines laufbahnorientierten Kompetenzprofils sowie der Vorbereitung auf Führungspositionen.

\*Mentoring Plus richtet sich an alle promovierenden Personen, die sich dauerhaft als Frau identifizieren.

[Info](#)

## Freie Plätze - PoGS Workshops

### [Resilienz - Positiver Mindset & innere Gelassenheit in turbulenten Zeiten](#)

02./03.11.2021, DE, Webinar

### [Karrierestrategien und Laufbahnplanung für Wissenschaftler\\*innen](#)

04./05.11.2021, DE, Webinar



### [Testverfahren „Hamburger Führungsmotivationsinventar“ \(FüMo\)](#)

individueller Termin, DE, Online

### [Testverfahren "Bochumer Inventar zur berufsbezogenen Persönlichkeitsbeschreibung" \(BIP\)](#)

individueller Termin, DE, Online

Weitere Workshops finden Sie hier:

[Info](#)

## Weitere PoGS Angebote

[Welcome Event](#)

[Finanzielle Einzelförderung](#)

27.10.2021 14:00-15:30 Uhr, Online

Veranstaltungssprache: Englisch



Die Potsdam Graduate School lädt Sie herzlich zu ihrem Welcome Event ein. Besonders angesprochen werden Promovierende, die im letzten Jahr mit ihrer Promotion angefangen haben.

Selbstverständlich dürfen aber auch alle anderen Interessierten daran teilnehmen. Wir stellen unsere Angebote vor und zeigen, wie wir Sie in Ihrem Promotionsvorhaben und darüber hinaus unterstützen können. Lernen Sie uns und andere Promovierende der Universität Potsdam kennen und nutzen Sie die Gelegenheit zum Austausch und Vernetzen. Wir freuen uns auf Sie!

[Registrierung](#)



Die Potsdam Graduate School hat die Möglichkeit, ihre Mitglieder im

Rahmen der eigenen Forschung auf vielfältige Weise finanziell zu unterstützen, u.a. durch Reise- und Publikationskostenzuschüsse, Proofreading und Finanzierung einer wissenschaftlichen Hilfskraft. Nutzen Sie gerne das Angebot. Falls Sie weitere Bedarfe an individueller Einzelförderung haben, sprechen Sie uns gerne an.

[Info](#)

## Landeslehrpreis Brandenburg 2021

Bewerbungsdeadline: 08.10.2021



Die Ministerin für Wissenschaft, Forschung und Kultur wird den Landeslehrpreis für exzellente Hochschullehre in Brandenburg vergeben. Unter dem diesjährigen Motto „Digitale Lehr- und Lernszenarien – die Chance in der Krise nutzen“ werden Lehrende der brandenburgischen Hochschulen

angesprochen, deren Lehrveranstaltungen sich durch einen verantwortungsvollen und reflektierten Einsatz digitaler Lehr- und Lernszenarien auszeichnen. Es werden drei Lehrpreise in Höhe von je 5.000 Euro ohne Zweckbindung vergeben.

[Info](#)

Sie sind noch kein Mitglied bei der PoGS?  
Beantragen Sie hier Ihre kostenlose Mitgliedschaft.

[Info](#)

## Newsletter 10/2021

Dear PhD candidates and Postdocs,  
dear PoGS friends,

Our newsletter offers you dates and tips for scientific events, recent calls and funding opportunities at the Potsdam Graduate School.

Best regards, Your Team of the Potsdam Graduate School

## Current PoGS Announcement - Further Education Program

### Mentoring Plus for advanced female PhD candidates\*

Program Language: German

Application Deadline: 10.10.2021



You are a PhD candidate and would like to intensively deal with the planning of your further career and your professional perspectives? Then apply now! The one-year Mentoring Plus program offers you concrete support in developing a career-oriented competence profile and preparing for leadership positions.

\*Mentoring Plus is aimed at all PhD candidates who permanently identify themselves as women.

[Info](#)

## Free Spots - PoGS Workshops

### [Resilienz - Positiver Mindset & innere Gelassenheit in turbulenten Zeiten](#)

02./03.11.2021, GER, Webinar

### [Karrierestrategien und Laufbahnplanung für Wissenschaftler\\*innen](#)

04./05.11.2021, GER, Webinar



### [Testverfahren "Hamburger Führungsmotivationsinventar" \(FüMo\)](#)

individual appointment, GER, Online

### [Testverfahren "Bochumer Inventar zur berufsbezogenen Persönlichkeitsbeschreibung" \(BIP\)](#)

individual appointment, GER, Online

Find more Workshops here:

[Info](#)

## PoGS Offers

### Welcome Event

27.10.2021, 02:00-03:30 pm, Online

Event Language: English



The Potsdam Graduate School cordially invites you to its Welcome Event. PhD candidates who have started their doctorate last year are especially addressed. However, all other interested persons are of course welcome to attend as well. We will present our services and show you how we can support you in your doctoral project and beyond. Get to know us and other PhD candidates at the University of Potsdam and take advantage of the opportunity to exchange ideas and network. We look forward to seeing you!

[Registration](#)

### Individual Financial Support



The Potsdam Graduate School has the opportunity to support its members

financially in a variety of ways in the context of their own research, including travel and publication grants, proofreading and funding for a research assistant. Please feel free to take advantage of this offer. If you have further needs for individual funding, please contact us.

[Info](#)

## Brandenburg State Teaching Award 2021

Application deadline: 08.10.2021



The Minister for Science, Research and Culture will award the State Teaching Prize for excellent university teaching in Brandenburg. Under this year's motto "Digital teaching and learning scenarios - seizing the opportunity in the crisis", teachers at Brandenburg's higher education institutions whose courses stand

out for their responsible and reflective use of digital teaching and learning scenarios are being addressed. Three teaching prizes of 5,000 euros each will be awarded without earmarking.

[Info](#)

You are not yet a member of PoGS?  
Apply here for free Membership.

[Info](#)

#### IMPRESSUM

Newsletter der Potsdam Graduate School  
Redaktion: Dr. Kerstin Hille  
Universität Potsdam Am Neuen Palais 10 14469 Potsdam  
Tel: +49-(0)-331 / 977-4130 Fax: +49-(0)-331 / 977-4555  
E-Mail: [pogs@uni-potsdam.de](mailto:pogs@uni-potsdam.de)  
Web: <https://www.uni-potsdam.de/pogs>  
Facebook: <https://www.facebook.com/potsdamgraduateschool>  
LinkedIn: <https://de.linkedin.com/company/potsdam-graduate-school>  
© Potsdam 2021

Disclaimer: Die Inhalte unserer Webseiten und des Newsletters wurden mit größtmöglicher Sorgfalt erstellt. Für die Richtigkeit, Vollständigkeit und Aktualität der bereitgestellten Inhalte können wir jedoch keine Gewähr übernehmen. Unser Angebot enthält Links zu externen Internetseiten Dritter, auf deren Inhalte wir keinen Einfluss haben und für die wir keine Gewähr übernehmen. Für die Inhalte der verlinkten Seiten ist stets der jeweilige externe Anbieter oder Betreiber der Seiten verantwortlich.

Abmelden Wenn Sie Ihr PoGS-Newsletter-Abo kündigen möchten, senden Sie uns einfach eine kurze E-Mail mit dem Betreff „Abbestellung PoGS-Newsletter“ an [pogs@uni-potsdam.de](mailto:pogs@uni-potsdam.de)

Unsubscribe You can unsubscribe from the PoGS-Newsletter by simply sending an e-mail with the subject „Unsubscribe PoGS-Newsletter“ to: [pogs@uni-potsdam.de](mailto:pogs@uni-potsdam.de)